

Irene Neumann-Hartberger: Mit Elan in ein neues Arbeitsjahr

Bäuerinnen-Kolumne für die Jänner 2020 - Ausgabe der Landwirtschaft von der NÖ Landesbäuerin Irene Neumann-Hartberger



Irene Neumann-Hartberger © www.pomassl-fotografie.at

Ein Jahr, das geprägt war von vielen Wahlen, liegt hinter uns. Wir niederösterreichischen Bäuerinnen können jetzt auf unsere erfolgreichen Gremienwahlen zurückblicken -zuerst auf Orts-und Gemeindeebene und dann darauf aufbauend die Gebiets-und Bezirksebenen. Motiviert schauen wir nun in die Zukunft. Es fehlt als Abschluss nur mehr der Landes-Bäuerinnentag mit der Wahl der Landesbäuerin am 20. Jänner.

Danach werden wir unsere bisherige Arbeit fortführen. Mit neuen Ideen und natürlich mit Schwer-punkten, die wir schon viele Jahre konsequent verfolgen und umsetzen. Ziele, die wir erfolgreich verwirklichen können, ergeben mit Forderungen, die schwieriger erreichbar sind, eine lebendige Mischung. Viele neue Funktionärinnen werden frische Inputs und Sichtweisen einbringen. Genau das macht aus meiner Sicht den Wert einer Gemeinschaft aus: die Möglichkeit sich einzubringen, neue Blickwinkel von außen zuzulassen, um den größten Nutzen für uns und die Landwirtschaft zu erreichen. Die Gemein-nützigkeit ist ein Punkt, der ausbaufähig ist und auf dessen Umsetzung unser Augenmerk liegen wird.

Den Frauen, die sich engagieren und ihre Zeit im Verein der Bäuerinnen einbringen, gilt meine größte Wertschätzung. Von Frauen -für Frauen -für den ländlichen Raum!